

令和6年度 保護者アンケート 結果報告

保護者アンケートを実施しました。

お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

ご回答いただいた内容は、日々を振り返る機会となり、心温まる言葉は職員の励みとなりました。

皆様からいただきました貴重なご意見、ご要望の一つひとは、今後の運営・保育に活かしてまいります。

実施期間 2024年3月13日～3月26日

対象者 72人

回答者 52人

<p>保育園の園目標や方針が知らされていますか</p>	<p>子どもの人権が尊重され、大切にされていると感じますか</p>	<p>個人情報の取り扱いについて、守られていると思いますか</p>	<p>困ったことや気になることがあった時、園に尋ねたり相談したりすることができますか</p>
<p>保護者の方からの相談や意見に対し、職員は誠意を持って対応していますか</p>	<p>保育士は、お子様の良いところや個性を把握していると思いますか</p>	<p>保育園は清潔で心地良い空間になっていますか</p>	<p>保育園でお子様は楽しく過ごしていると思いますか</p>
<p>遊びを通して、友だちや保育士との関わりが十分持てるような配慮をされていますか</p>	<p>保育中のお子様の体調変化について、保育士からの連絡、説明及び対応はきちんとされていますか</p>	<p>園で起きた事故、ケガに対して、職員は誠意を持って対応していますか</p>	<p>園からのお知らせやその他の方法で、日々のお子様の姿や、クラスの様子を知ることができていますか</p>
<p>お子様の食事の様子や食べ具合は、必要に応じて連絡や相談はされていますか</p>	<p>給食、おやつのお味は、工夫されていると感じますか</p>	<p>感染症の発生状況や注意事項など健康に関して情報提供はされていますか</p>	<p>職員は笑顔でいきいきと接していますか</p>
<p>職員は子どもや保護者の方に対して日常の挨拶や言葉遣いを丁寧にしていますか</p>	<p>保育園に対する総合満足度はいかがですか</p>		

ご意見・ご感想

担任以外の先生方からお声がけいただきとても気持ち良く送迎に伺えています。
お迎えのときに様子を聞けることに加えて、連絡帳でも楽しく過ごしている様子が目に浮かぶのでいつも楽しみに読んでいます。お忙しい中詳細に書いていただき感謝しています。

いつも大変お世話になっています。娘が楽しく過ごせているようでとても安心しています。
今後ともよろしくお願いします。

いつも先生方には大変お世話になっていて、感謝しております。

いつもありがとうございます！これからもよろしく願いいたします！

いつもありがとうございます！

いつも先生方には大変お世話になっていて、感謝しております。

本当にいつもいつもありがとうございます
暴れることが多く先生方にはご迷惑をかけていると思いますが、本人はとても満足そうに日々過ごしておりこちらとしても大変助かっております。
これから活動範囲も広がりさらに手をかけることになるかとは思いますが、これからもよろしくおねがいいたします

先生方はみなさん明るく優しく、子供だけでなく親も元気をもらっています。
いつもありがとうございます。

いつもお世話になり感謝しています。毎日楽しく通えているのも先生方のおかげです。
雨の日の送迎時、雨具を着て登園しているので傘置き場だけでなく雨具置き場もあると助かるなど
思います。よろしくお願いします。
→雨具置き場ですが、簡易的な物になりますますが置かせていただきますので、ご利用ください。

いつもお世話になっております。笑顔で帰ってくる姿で楽しかったんだと伝わります。連絡帳も詳しく書いてくださるので、園の様子を想像できるし、家族で会話のきっかけになり毎日楽しみにしております。

先生の笑顔が子どもの笑顔につながると思います。お忙しいとは思いますがみなさま無理はされませんように。いつも丁寧に関わってくださりありがとうございます。これからもよろしく願いし

いつもありがとうございます。先生方には感謝でいっぱいです。
わらべうたを子供が好きでよくするのですが、楽譜だけではなく、動画で普段している様子を知れたら嬉しいなあと思います。→日々、ふとした瞬間のわらべうたなので、なかなか動画を撮るタイミングが難しいことが現状です。いつでも職員に聞いてください！！職員の生の声を届けます。今後、動画や他の形でお知らせできないか、職員とも検討していきます。

いつも本当に感謝しております。

園外の公園へ遊びに行く回数が増えれば嬉しいです。→計画をしても、気温や天候で行けなくなったり、年齢によって様々ですが公園に行くとなると職員配置が厳しくなったりという現状で、少なかつたかもしれませんね。安全第一で子どもたちの発達に合わせて園外保育を考えていきます。

普段からきめ細かく子供の様子を観察いただき、親にも伝達いただいていますので先生方を大変信頼しております。保育内容も色々工夫いただいている様子が伝わります。子供達も先生や保育園が大好きなので助かっています。引き続きよろしく願いいたします。

いつも誠実に対応していただきありがとうございます

わがままの出てくる年頃の子供達のお世話をしていただき大変頭が下がる思いです

子供達も帰ってきてから毎日今日も楽しかったと言っており大変感謝しております今後ともよろしくおねがいたします

いつもしっかりと子どもの様子を見てくださり、忙しい中でも色々なイベントを考えて実行して下さっていて、大変有り難いです。相談事に対しても、いつも誠実に対応して下さい、安心して子どもを任せられるなどいつも感じております。ありがとうございます。

いつもお世話になり大変感謝しております。要望があるとすれば定期的にある写真販売において現像だけではなくデータ購入ができるようになってほしい。→写真販売は業者に委託していますので、保護者の方からそのような声があったことをお伝えします。

いつもありがとうございます。

帰宅すると楽しかったー！と日々園での様子を教えてください。のびのびと楽しく過ごすことができ、いつもありがとうございます。

いつも先生方には大変お世話になっていて、感謝しております。

最近駐車場が混みやすく、お迎えの時に以前より先生とゆっくりお話しづらいと感じます。

子供にも駐車場が混んでるから早く準備してと声かけしますが、焦ってしまいきつく言いがちになってしまいます。

先生方も声かけなどすごく気を遣ってくださっており、スムーズな送迎にできるだけ協力するようには心がけています。

駐車スペースを増やすのも難しいと思いますが、何か改善策があればと思います。

それ以外はとても満足しています。いつもありがとうございます。

→いつもご協力ありがとうございます。お帰りの用意も急かしてしまい、ご不便をおかけしており申し訳ございません。駐車場が満車でしたら、ひとまず園の方にご連絡いただければと思います。

お迎え時は、保育中でゆっくりお話ができないと思いますので、随時面談もさせていただきます。

「面談なんて…かしこまりすぎ」と思われるかもしれませんが、私たちもお子様のおうちでの様子などを聞くことや、保護者の皆さまとお話できることで、よりお子様の育ちを考えるきっかけにもなりますので有難い機会です。気軽にお声掛けください。

いつも大変お世話になっております。

毎日安心して仕事に行けるので、大変ありがたく感じています。

日々の保育も、子どもたちの遊びをしっかりと捉えられており、さらに深められるよう配慮されており、細かな所にも気を配られ、丁寧な保育をされていると感じます。ありがとうございます。

絵画制作が少し少ないように感じてはいます。

絵の具やクレパスなど、大きな画用紙に描画表現する活動は、なかなか自宅では取り組みにくいことでもあったりするので、

園の活動の中でももう少しあると成長を絵でも見ることができて嬉しいと思います。

→絵画は、子どもたちの表現力を育てるとても大切な活動だと思います。職員でどのように描画を保育に取り入れていくかを考えていきたいと思っています。

いつも丁寧に子どもたちのことをみてくださり、ありがとうございます。日々の保育に本当に感謝しております。

他の保護者の方とももう少しお話できたらなと思っていたので、保護者会を楽しみにしています。

回答が遅くなり申し訳ありませんでした。

いつも子供を温かく見守ってくださってありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。

いつもお世話になっています。

通い始めて1年になりますが、一度も行き渋りもなく、毎日「保育園楽しい！」と楽しんで過ごしています。ありがとうございます！！

普段からきめ細かく子供の様子を観察いただき、親にも伝達いただいていますので先生方を大変信頼しております。保育内容も色々工夫いただいている様子が伝わります。子供達も先生や保育園が大好きなので助かっています。引き続きよろしく願いいたします。

音楽会を開催する等、楽器に触れる機会を作っただけなら嬉しいです。

あと毎月でなくても良いので体操教室や英語教室などがあれば良いと思います。

→当園は、初年度より自由あそびをメインで子どもたちが自分たちであそぶ環境を作っていくことを大切に保育をしております。音楽会、体操教室、英語教室などのカリキュラムを入れることで、遊ぶ時間に制限されてしまいますし、園で大事にしている「子どもの発した声から遊びを広げ、継続していく保育」ということが難しくなってしまいます。音楽会のための保育…跳び箱を5段跳べるようになる保育も良いですが、当園に通うこどもたちは、好きなこと、やりたいことを存分に楽しみ、興味を深め、探求心を抱き、皆が目をキラキラ輝かせて遊んでももらいたいと思っております。そのためには、子どもたちが様々なことを経験できる環境を作り、子どもの声をよく聴いて興味を持つタイミングを見逃さないように保育をしていきます。今年度から職員は、体育講師に運動あそびについてしっかり学び、保育に取り入れていけたらと考えております。

子供達に寄り添って個性を伸ばしてくれる素晴らしい保育園でした。めいなん虹保育園で本当によかったです。

子ども2人4年間大変お世話になりました。

仕事と育児の両立ができるのか心配していたんですが職員の皆さんのおかげで子ども達も楽しく保育園生活送れました。

毎日「どう過ごした?」「何食べた?おやつ美味しかった?」等聞くのが楽しみでした。

散歩、遠足、園芸療法、クッキング、美容院見学、ケーキ屋さん見学、、、あげきれない程の色々な経験させていただきありがとうございました。

いつも細やかに、子ども一人ひとりに対応してくださっているので、大変安心しています。

子どもの性格を踏まえて、見守りながら、子どもたちのしたいことを尊重してくださっているのがよくわかります。どの先生方も、明るく雰囲気もよく、めいなん虹に預けることができよかったです。日々安心しています。

先生、守衛の方、給食室の方も含めて、いつも日々ありがとうございます。

優しい先生ばかりで、細かくその日の出来事など報告してくださるので、安心して預けております。開園から4年間こちらに通えて良かったです。